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平成２８年７月８日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２８年７月８日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、福田、今越、村田、大西、池野 

１．議題 

① 第二回連絡幹事会実施計画について 

② 夏の異業種交流会実施計画について 

③ こぶし会委員の選出について 

④ 第一回若手幹事会実施計画について 

⑤ 穴水サンセットセッションについて 

⑥ 経工会ゴルフコンペについて 

⑦ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 第二回連絡幹事会実施計画について 

高木会長から「7月 30日（土）夜の第二回連絡幹事会の会場については、宮元相談役

から、会場のANAホデイイン金沢スカイを 20:00開始で押さえてあると報告を受けている。

集合・受付は、19:30に 16階フロントロビーに集合としたい。受付時に終身会費 5,000

円を各研究室から徴収することにしていたが、前日までに池野副会長まで持参してもら

っても構わないこととしたい。 

私は所用のため遅れて参加となることを了承いただきたい。予定通り会費は一律

2,000円とするが、学生は招待とする。前回の幹事会では、21名程度の出席を見込んで

いるが、来週早々にie-partyへ連絡して 27日頃には出席者数を決定したい。経工会から、

高木（途中参加）、宮元、福田、百万、池野の 5名参加を確定した。」との説明があっ

た。 

池野から「あす 9日にもie-partyへ案内メールを流したい。また、25日頃にも二回目

のメールで最終案内する予定である。」との説明があった。 

  
② 夏の異業種交流会実施計画について 

 高木会長より、「夏の異業種交流会は以下のように実施したい。 

 

  日 時 ： 平成 28 年 8 月 21 日（日）10:00 受付、10:30 開始 

  場 所 ： ANA ホリデイ・イン金沢スカイ 

  会 費 ： 2,000 円（昼食込み、講演聴講のみは無料） 

  講 演 ： 松下電建株式会社 社長 松下泰文氏（経営工学科 昭和 52 年卒） 

            「必要とされ、あてにされる企業をめざして 64 年」 

 

次回幹事会で出席者を確認したい。今日の時点で、高木、福田、今越、村田、大西、池

野の 6 名を参加確定としたい。」と報告があり、池野より「経工会ホームページへ告知を

掲載してある。参加申し込みは同サイトのフォームから行えるようになっている。7 月中

に ie-info へ案内する予定である。」との報告があった。当日の設備としてプロジェクター

は高木会長、パソコンは池野が持参することを確認した。 

 今越会計から「最近の参加者数が少ないことが気になる。こぶし会にも協力を依頼で

きないか？」との提案があり、高木会長から「こぶし会からはこれまで他学科の事業と
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して現場見学会や古い街並み散策会などの催しの案内が不定期にあり、私自信も積極的

に参加している。これらに参加して協力することで、経工会の事業にも協力してもらえ

るものと考える。こぶし会を通じて他学科の卒業生にも声を掛けてもらうよう要請して

おく。」との説明があった。これを受けて、池野からこぶし会事務局へ異業種交流会の案

内をメールで送ることとなった。 

 

③ こぶし会委員の選出について 

高木会長より、「6 月 11 日にこぶし会総会が行われ松田真一新会長が選出された。その

後 6 月 30 日に行われたこぶし会理事会にて、松田新会長からこぶし会のマンネリ化を打

破するため企画委員長と広報委員長の入れ替えを命じられた。これを受けて、前会報委

員長の私が企画委員長を引き受けることになった。また、各委員会の委員には、こぶし

祭実行委員として福田副会長、支部委員に宮元相談役、会報委員に今越会計をそれぞれ

推薦して決定されたことを承諾いただきたい。」との報告があり異議なく了承された。 

 

④ 第一回若手幹事会実施計画について 

池野より「第一回若手幹事会は予定通り 7 月 23 日（土）13:00～こぶし会多目的ホー

ルにて実施したい。先日いつものメンバーには予告済みである。出席者は、8 名以上を見

込みたい。議題は、今後のメイン事業である異業種交流会、穴水サンセットセッション、

ゴルフコンペの案内、こぶし祭への協力体制、常任若手合同研修会（和倉）案内などを

予定している。」との説明があった。 

 

⑤ 穴水サンセットセッションについて 

高木会長から「詳細は、次回以降の幹事会で決定していきたいが、スケジュールだけ確

認しておきたい。」との説明があり、池野から「穴水湾自然学苑に 9 月 10 日（土）～11 日

（日）でお願いしてある。」との報告があり了承された。 

また高木会長から「今年はこぶし会ゴルフコンペとも日程が重なることになり、スケジ

ュールがかなりきつい。来年度は経工会とこぶし会の事業ができるだけ競合しないよう要

請していきたい。」との提案があった。なお、役割分担や参加者数など詳細は、9 月常任幹

事会を 9月 1日（木）に変更して炊事担当の村井幹事にも出席してもらい、9月幹事会で決

定することになった。 

 

⑥ 経工会ゴルフコンペについて 

池野から「第 12 回経工会ゴルフコンペについては、百万監事から以下のように告知を受

けている。 

 

第 12 回経工会ゴルフコンペ 

 日時：平成 28 年 9 月 11 日（日）朝 7:30 受付開始、8:00 までに集合、8:34 スタート 

 場所：千里浜カントリークラブ（能登海浜道路 今浜インター下車 1 分） 

 参加費：1,000 円（プレイ代等別途） 

 賞品：飛び賞、BB 賞、BM 賞、DC 賞、NP 賞ほか多数あります。 

  詳細は、百万幹事または経工会ホームページまで。 

 

」との報告があった。 

 

 

⑦ その他 

今越会計から、「丹野平三郎先生叙勲祝賀パーティが 6 月 26 日（日）11:30 から金沢東急

ホテルにて行われた。出席者は 50 名、写真は石森幹事へ渡してある。出席者らは丹野先生
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を囲み談笑し、終了時間が大幅に延長されるほどの大変和やかな会であった。後日経工会

ホームページでも写真を公開予定である。」との報告があった。 

 

 

以上をもって 20：00 に会は終了し、次回の幹事会は事業計画を変更し８月４日(木)の

18:30 から開催することを確認し、散会した。 

 


